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Ecole Intercommunale de la Haute Vallée de la Loue - VUILLAFANS 
 

Année scolaire 2017/2018 
Compte-rendu du conseil d'école n°2 

6 mars  2018 
 
 
La séance est ouverte à 18h00 
Personnes présentes : 

- Michel BOURQUIN, Sylvie BAVEREL, Isabelle GASSER-BISE, Ginette MAUGIN, Katell RACINE                                   
(membres du Syndicat scolaire de la Haute vallée de la Loue SSVHL). 
                - Catherine CHANUSSOT (ATSEM), Josette FACCHIN 

- Dominique HENRIOT, Céline DÉBOIS, Gaëlle DORDOR-LABIGAND, Anne-Catherine HUERTAS, 
Caroline DUCRET et Jean-Sébastien BORELLA (enseignants). 

- CARPENTIER Jennifer-Jane, MEREL Kristell, MATHIEU Déborah, , VASCONCELOS Marie, 
MARTINELLI Anne, COURMONT LEROY Magalie, CHATELAIN Cécilia, ROMAIN Laure, COURTOIS Marine 
(parents élus). 
 
Personnes excusées : 
             - Karine MAGNENET (Enseignante) 
 - Jonathan LEPAUL  ( membres du Syndicat scolaire de la Haute vallée de la Loue SSVHL). 

- Gaëlle BATAILLARD (parents élus). 
 - Fatima GIRARDET (ATSEM) , Joëlle BATAILLARD 

- Marielle MARTINI (directrice de Familles Rurales)   
- Colette PICHETTI (DDEN),  
- Céline MILANDRI et Pierrette JACQUIN (membre du RASED) 
 

ORDRE DU JOUR 
 
1) PREVISIONS D'EFFECTIFS RENTREE 2018 
 
Actuellement :  24 PS-MS | 25 MS-GS |  25GS-CP |  25 CE1-CE2 |  23 CE2-CM1 | 27 CM1-CM2 soit 149 élèves. 
Prévisions pour la rentrée : 22 élèves quittent le CM2 / 14 nouveaux prévus en PS. +1GS soit total prévisionnel :  
142 élèves 
 
Non Renouvellement CUI 

Nous n' avons pu renouveler  le contrat de Mme Caumette fin janvier. 

Ses missions étaient  les suivantes : 

• Assistance administrative notamment à la direction, 

• Aide à l’accueil, à la surveillance et à l'encadrement des élèves. 

 
2) PRESENTATION DU PROJET D'ECOLE 
 
Le nouveau projet d'école a été construit par les enseignants. 
Lecture par le directeur des 3 grands axes académiques et des objectifs qui en déclinent. 
Madame Martini (directrice du périscolaire) souhaiterait une collaboration avec l'école sur la citoyenneté. 
Tous les membres du conseil d'école adhèrent au projet. 
Le conseil d'école valide le projet pour les 3 années à venir. 
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3) VIE SCOLAIRE 
 
Coopérative : Mme DÉBOIS précise les charges et les produits. 
Le solde à ce jour est de  1832€ 
Les photos de classe ont notamment apporté un bénéfice de 208€ / classe 
Note pour l'année prochaine : ce serait encore mieux si les commandes arrivaient avant les vacances de Noel. 
 
Activités dans les classes :  
Pour toutes les classes : Participation au spectacle de l'EMIPO "Ca percute à Broadway" (cout de 1€ par élève financé 
par la coopérative + cout des bus) 
 Un spectacle d'ombres chinoises à été présenté à l'ensemble des classes de Vuillafans (cout de 532€ financé par 
l'APE) 
 
Cycle 1 : Afrique : plusieurs mamans, stagiaire et Catherine ont présenté des choses, apporté des mets en lien avec le 
thème abordé. 
Asie actuellement : 15 et 16 mars intervention de la bibliothèque d'Ornans sur les arts du Japon. 
APC : théâtre sur le thème du monde avec GS + MS 
 
Chandeleur : Merci aux parents de CP. 
 
Cycle 2 : Une journée bricolage Noel avec les parents.  
Jeudi 1er mars : intervention sur le  Népal (reconduite en faveur des autres classes le jeudi 8 mars) 
Merci aux Papas (CE1-CE2) qui sont venus aider pour le montage de meubles ,tables... pour la bibliothèque, support 
ensuite de séances de productions d'écrits (fiche technique...) 
 
 
Cycle 3 : Natation : Les élèves de CE2/CM1 et CM1/CM2 sont allés à la piscine d’Ornans du 29 septembre au 15 
décembre . 
     Ecole et cinéma :  3 séances dans l'année : "La ruée vers l'or" en janvier et 2 autres films sur le thème des 5 
continents à venir (Adama et Nanouk) 

     Escrime : Les 2 classes de Montgesoye ont la chance d'avoir pu voir le projet avec le CD25 aboutir pour 
une intervention de 6 séances depuis janvier. 

Ce projet financé par l'APE d'un cout de 528€ est très enrichissant et original. La dernière séance aura lieu ce jeudi et 
nous remercions encore l'APE. 

 
Un projet d'enregistrement d'un CD avec la chorale est en pourparler. 
 

 Bibliothèque 
Nous avons redescendu la bibliothèque comme cela nous avait été demandé dans la salle multifonction qui sert aussi 
bien pour le RASED que pour les TAP et la cantine le midi. 
Nous cherchons encore a trouver une meilleure organisation. 
 
 
4)  RESTAURATION SCOLAIRE ET HYGIENE 
 
Compte rendu de Martini  Marielle, Directrice du périscolaire: 
 
Dossier d'inscriptions début février 2018 : il y a 109 enfants inscrits, pour 72 familles. 
Avec un déménagement d'une famille de deux enfants en décembre et des inscriptions. 
(début octobre 105 enfants pour 67 familles). 
 
Total des présences des enfants au périscolaire: 
 
Le nombre d’enfants présents est très variable : 
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–  sur le mois, en fonction des jours d'ouvertures et des vacances scolaires. 
–  d’un jour à l’autre, car il correspond aux besoins des parents (planning travail, rendez-vous,....) et aussi de la 
demande des enfants qui souhaitent venir. 
 
Les absences prévenues, suite à des inscriptions, correspondent à des : 
–  changements de planning des parents (travail, perte de travail, congé, parent malade..). 
–  enfants malades. 
 
 Matin Midi Soir TOTAL Absences 

prévenues 
OCTOBRE 
2017 (15j) 

54 
(16 -6ans) 
(38 +6ans) 

365  + 1 garde 
(84 -6ans) 

(281 +6ans) 

133 
(35 -6ans) 
(98 +6ans) 

552 + 1 garde 
(135 -6ans) 
(417 +6ans) 

 

140 
dont le 10/10 
journée gréve 
école = 41 abs 

NOVEMBRE 
(19J) 
 

77 
(18 -6ans) 
(59 +6ans) 

 

531 
(123 -6ans) 
(408 +6ans) 

173 
(51 -6ans) 

(122 +6ans) 

781 
(192 -6ans) 
(589 +6ans) 

 

118 

DECEMBRE 
(16j) 

86 
(22 -6ans) 
(64 +6ans) 

 

453 
(116 -6ans) 
(337 +6ans) 

133 
(34 -6ans) 
(99 +6ans) 

672 
( 172 -6ans) 
(500 +6ans) 

42 

JANVIER 
2018  (18 j) 

73 
(19 -6ans) 
(54 +6ans) 

377 
(75 -6ans) 

(302 +6ans) 

125 
(31 -6ans) 
(94 +6ans) 

575 
(125 -6ans) 
(450 +6ans) 

105 
dont 23/1 pas 

bus suite 
inondation = 36 

absents 
FEVRIER 
2018  (10 j) 

50 
(11 -6ans) 
(39 +6ans) 

258 + 1 garde 
(48 -6ans) 

(210 +6ans) 

78 
(20 -6ans) 
(58 +6ans) 

386 
(79 -6ans) 

(307 +6ans) 

37 
 

 
Depuis janvier, à la cantine nous avons repris le fonctionnement d'un service pour moins de 40 enfants et 2 services 
pour plus de 40. Car suite aux discutions avec les enfants et aux bilans d'objectifs fait en réunions d'équipe nous avons 
constaté, entre autre, que : 
–  les enfants se connaissaient moins ou pas du tout (surtout les maternelles et les grands) 
–  Il était moins facile de travailler les objectifs d'apprendre à respecter toutes les personnes et de favoriser la 
coopération entre les groupes. 
–  De s'entraider entre collègues. 

Les ateliers TAP des mercredis de 10h30 à 12h00 : 
 
Pour la cession du 07 novembre au 19 décembre(7 séances) = 45 enfants (16 -6 ans et 29 +6 ans). 
 

MOUTHIER VUILLAFANS VUILLAFANS MONTGESOYE 
Les fêtes de nos 

villages 
Avec l'exposition 
de décorations de 
noël aux vitres de 
la salle. 
Et participation à la 
fête des Failles 
avec la création de 
lampions et 
photophores. 

 

MER NOEL 
 
Créations sur le thème de la 
mer (sensibilisation pour le 
festival contes et histoires en 
mars) et sur noël = 10 enfants 
 
INFORMATIQUE 
 
initiation utilisation et jeux 
divers sur tablette = 6 enfants 

La nature 
 

Créations, découvertes et jeux. 
 
 

Graffiti 
 
Initiation à la 
technique du 
graffiti. 
 

10 enfants 
(1 -6 ans et 9 +6 

ans) 

16 enfants 
(13 -6ans et 3 +6ans) 

12 enfants 
(12 +6ans) 

7 enfants 
(2 -6ans et 
5 +6ans) 
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Pour la cession du 10 janvier au 07 février (5 séances) = 35 enfants = 34 + 1 temps de garde 
(14 -6 ans et 21 +6 ans). 
L'atelier de Montgesoye a été annulé faute d'inscriptions (3 enfants). 
 

MOUTHIER VUILLAFANS VUILLAFANS MONTGESOYE 
Viens jouer un 

rôle... 
Initiation au 
théâtre. Jeux 
d'expressions. 

 

Le monde marin 
 
Créations sur le thème de la 
mer (exposition aux arcades 
mairie d'Ornans pour le 
festival contes et histoires 9 et 
10 mars) 
 
 

Les fêtes de nos villages 
 

Créations de fleurs et de 
masques pour la participation 
à la fête Bonhomme d'hiver. 

 
 

Colors addict 
 
Création collectif 
d'un jeu de cartes 
 

6 enfants 
(1 -6 ans et 5 +6 

ans) 

13 enfants (12 + 1 garde) 
(0 -6ans et 13 +6ans) 

15 enfants 
(15 -6ans) 

 

 
Je remercie chaque parent, pour le retour des inscriptions aux ateliers qui sont dans l’ensemble bien respectées, et 
même de la part de ceux qui ne participent pas. 

Ainsi qu’au personnel de l’école et des bus pour leur collaboration à la distribution et au retour des réponses.  

Temps fort et actions de novembre à février : 

- Participation à la fête des lumières à Montgesoye et des Failles à Mouthier-Haute-Pierre. 

- Repas de noël. 

- Travail de collaboration en progrès avec le personnel de l'école (absences, inscription TAP/APC). 

Demandes au syndicat scolaire : 
 
Insonorisation des locaux ? 
Réponse : la société Laffont va être contactée. 
 
 
 
5) APE LES P’TITS LOUE 

 
 Actions : 

- Vente de sapins : 282€ de bénéfice 
- Marché de Noel : Une belle fête conviviale qui a rapporté environ 350€ 
- Vente de papier recyclé : Il y a eu quelques difficultés avec le transporteur mais au final un gain de 548€ 
puis 230€ en vrac à Emmaüs à venir. 
  

  Actions à venir :  
- Une tombola pour Pâques était prévue 
- Opération brioche 
- Vente d'objets personnalisés pour la fête des mères / pères. 
- Bulbes de printemps  
 
La date de la kermesse est rappelée : elle aura lieu le vendredi 6 juillet à l'école de Vuillafans à partir de 16h. 
Les parents pourraient apporter chacun, des plats cuisinés en lien avec le projet sur les 5 continents. 
Il faudra communiquer assez tôt avec les parents afin d'éviter un manque de bénévoles sur les différents 
stands. 
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6) ECOLE ET SYNDICAT SCOLAIRE  

 
PPMS : Conformément à la demande institutionnelle, un exercice de confinement  a eu lieu sur les 2 sites que compte 
l’école (vendredi 14 octobre à Vuillafans, lundi 17 octobre à Montgesoye). Ils se sont déroulés sans aucun problème. 

Les divers entraînements sous forme de jeux (notamment en maternelle) réalisés dans les classes ont permis de bien 
sensibiliser les élèves, le but étant d’être dans la prévoyance. 

Un autre exercice PPMS  spécifique "alerte attentat" a eu lieu le 11 décembre matin dans tous les établissements de 
l'académie. Notre école n'a cependant pas reçu le sms de déclenchement prévu. 

Travaux : 
- Toilettes de Vuillafans : voir avec l'entreprise Perrin plutôt qu'avec Defrasne pour qu'enfin ça avance. 
- Vidéoprojecteur de Mme Ducret 
- Grillage des 2 cours 
- Porte des toilettes sous le préau 
- Porte manteau classe de Mme Huertas 
- Néon classe de Mme Débois 
- Classe 7 (multi-fonction) : Tableau à accrocher au mur fait par des parents volontaires. 
- Vitre sécurité incendie. 
- Toilettes de Montgesoye 
Demande d'un quota d'heure (cantonnier?) : les maires des communes et le syndicat scolaire seraient d'accord pour 
mettre à disposition des personnes. 

 
Exercices d’évacuation incendie : il aura lieu lundi 12 mars à Montgesoye et  à  Vuillafans dans le courant du mois 
de mars 2018 lorsque le boitier qui permet de déclencher l'alarme sera réparé. 
 
Bus scolaire :  différentes difficultés rencontrées ces derniers mois en ce qui concerne le ramassage scolaire : 
problèmes conducteur, les élèves, les parents ; accident avec bris de vitres. Monsieur BOURQUIN en a fait part au 
service compétent du Conseil Régional. Un contrôleur est passé mais n'est pas décisionnaire. 
Une lettre à la présidente de région a été envoyée mais aucune réponse. Monsieur Bourquin ne sait plus quoi faire, une 
action serait peut-être à envisager. 
 
Un plan d'action est également envisagé en cas d'absence de transport inopinée. 
Monsieur Bourquin précise que lorsque le bus a emmené les élèves, il doit les ramener obligatoirement à l'arrêt prévu. 
Le problème de responsabilité est donc relevé. Il faudra faire une liste des personnes autorisées à prendre les élèves à 
la sortie du bus et pas seulement pour les maternelles. Ajouter une fiche pour les "urgences bus" avec une copie qui 
resterait à l'école (en cas d'absence de Fatima). 
 
 
7) RYTHMES SCOLAIRES  
 
Il est rappelé qu'avant les vacances de Noel, une demande de retour à 4 jours dans  notre école à été faite. 
Celle-ci a été actée par l'Inspection Académique et envoyée au service des transports. 
Les horaires 8h30-11h30 et 13h30-16h30 n'ont pas été acceptés du fait que ce sont les mêmes bus qui prennent les 
enfants au collège à 16h30. 
Des horaires alternatifs ont été proposés par le conseil régional mais non satisfaisants et donc non acceptés par le 
syndicats scolaire car la coupure méridienne serait trop réduite pour satisfaire l'ensemble des communes. 
Depuis, Monsieur Bourquin, président du syndicat scolaire déplore ne plus avoir de nouvelles des différents services. 
Dans le secteur, une grande majorité d'école devrait repasser à 4 jours.  
Les parents s'inquiètent de la situation et une délégation décide d'envoyer un mail à l'inspection pour les informer 
qu'ils se rendront au service concerné des transports lundi 12 mars après-midi afin de se faire entendre et d'avoir des 
réponses. 
 
Une Motion de conseil d'école est également envisagée. Après en avoir débattu, les membres du conseil d'école réunis 
en ce jour souhaite une réponse. 
 
8) QUESTIONS DIVERSES :  RIEN A SIGNALER 
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Le directeur remercie tous les participants de leur présence. 
 
Secrétaire de séance :        Directeur de l’école 
 
Anne Catherine HUERTAS                  Jean-Sébastien BORELLA 
 

 


